



**AVIS DE PROMULGATION
RÈGLEMENT 1605**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1605 intitulé « **RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER DE NOUVEAU LE RÈGLEMENT CONCERNANT LE ZONAGE 1303** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville tenue le 5 février 2024.

L'objet de ce règlement est de modifier plusieurs dispositions du *Règlement concernant le zonage* afin de corriger des enjeux d'interprétation et de cohérence, ainsi que de mieux encadrer l'installation de certaines structures.

Le 10 mai 2024, le comité exécutif de l'agglomération de Montréal a délivré, le certificat de conformité à l'égard de ce règlement en vertu de la résolution CE24 0460. Le règlement est donc réputé conforme aux objectifs du Schéma d'aménagement et de développement de l'agglomération de Montréal et aux dispositions du document complémentaire.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant :

<https://westmount.org/moteur-de-recherche-des-reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 14 mai 2024.

**NOTICE OF PROMULGATION
BY-LAW 1605**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1605 entitled "**BY-LAW TO FURTHER AMEND BY-LAW 1303 RESPECTING ZONING**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City held on February 5, 2024.

The object of this by-law is to amend several provisions of the Zoning By-law to correct issues of interpretation and consistency, and to provide a better framework for the installation of certain structures.

On May 10, 2024, the Executive Committee of the Montreal Urban Agglomeration issued the certificate of conformity for this by-law pursuant to resolution CE24 0460. The by-law is therefore deemed to be in conformity with the objectives of the Montreal Urban Agglomeration Land Use and Development Plan and the provisions of the complementary document.

This by-law comes into force according to law.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link:

<https://westmount.org/en/by-laws-search-engine/>.

GIVEN at Westmount, this May 14, 2024.

Julia Levitin
Greffière de la ville / City Clerk